

# 緑が丘

## 学校教育目標

自ら考え  
正しい行動のできる  
心豊かな生徒の育成

緑が丘中学校

学校通信 NO. 6

令和4年9月30日発行

## ひとり一人が力をつける 実りの秋到来

先日の台風の通過のあと、一気に秋の空気となりました。志染町の田んぼの稲は頭(こうべ)を垂れ、美しく色づきはじめました。畔には彼岸花が真っ赤な花を咲かせています。実りの秋の到来です。生徒の皆さんもひとり一人が充実し、力をつける10月にしてほしいと思います。



実る稲穂と彼岸花(志染町の田んぼ)

9月24日(土)には第57回三木市中学校新人体育大会が開催されました。団体競技では、男・女バスケットボール部、女子卓球部、ソフトボール部が優勝し、男子卓球部、男子剣道が東播大会への出場権を獲得しました。その他、個人競技(個人戦)でも、多くの上位入賞を果たしました。今大会で優秀な成績を収めた部や選手は、東播新人大会に出場します。大会に出場する皆さんには、緑が丘中の代表として、そして三木市の代表としての自覚と自信を持って大会に臨んで欲しいと思います。また、今大会で残念ながら結果が出なかった部や選手の皆さんは、何が足りなかったのかを検証し、次に向かって練習に取り組んでください。期待しています。



さて、先日タレントの王琳さんのインタビュー記事を見つけました。『そもそも携帯(スマホ)をそんなに見ない。LINEの返信も、1年ぐらい返してない人もいます。』という王林さん。『ディズニーランドにいて、写真を撮って(SNSに)上げるのに精いっぱいになってる子とかいるじゃないですか。そういう状況になるのがイヤなんです。例えば、そこにいて前に並んでる人を見るだけで、感じられることもあるじゃないですか。それは携帯の中では感じられないことで、いっぱい吸収したいことがあるのに、携帯をいじっていたら何も入ってこない。』というものです。どう感じられたでしょうか。スマートフォンは現代人の必須アイテムともなっています。確かに便利なものですがスマートフォンに依存するあまり、大切なものをなくしてしまっていないでしょうか。一度考えてみてほしいと思います。

9月30日(金)の1年生のわくわくオーケストラ教室に続き10月3日(月)~5日(水)に3年生が長崎方面へ修学旅行に、10月4日(火)には2年生が京都へ校外学習に出かけます。生徒の皆さんには、バーチャルの世界ではなくいろいろなものを直接体験し、肌で感じ、いっぱい吸収してほしいと思います。そして、友達と一緒に今を楽しみ素晴らしい思い出を創ってほしいと切に願います。

(校長 西臺 士郎)

9月にはこんなことがありました。

### 《三木市新人体育大会》

9月24日（土）に三木市新人体育大会〔陸上競技は11月5日（土）に開催〕が行われました。

各部活動で2年生と1年生が中心になって迎えた新人大会です。これまでの練習の成果を発揮して最後まであきらめず試合に臨んで成果をあげました。今後のますますの活躍を期待しています。

#### ◎主な結果（団体優勝）

- ・男子バスケットボール部
- ・女子バスケットボール部
- ・ソフトボール部
- ・女子卓球団体



十月の行事予定表は、保護者専用ページに載せています。

※毎週水曜日に定時退勤日（18:00）に取り組んでいます。ご理解とご協力をお願いいたします。